
1 

27 年 2 月役員会便り 

去る２月２８日に、取締役 10名の出席並びに最高顧問 1名の参加により、ブリックアンドウ

ッドクラブに於いて取締役会が開催され、主に次の内容が協議されました。 

 

議決事項 

（１）株式譲渡承認について 

  優先株 2株、普通株 1株の譲渡が承認されました。 

 

報告事項 

（１）最近のゴルフ場の売上状況について  

1月の来場者数は 1,724名で前年比 73名増加しました。 

ゴルフ場売上は 1,746万円で前年比 30万円の減少でした。土日祝日の来場者の増加がメンバー

よるもので、平日の減少が組売り以外の減少のため、来場者増加売上微減となりました。 

計画比では、来場者数が 92名不足し、売上も 227万円不足でした。期初来累計比では、来場者

数が 145名不足、売上も 474万円不足といずれも不足です。 

２月 27日まで途中経過は、来場者数は 1,265名で、前年比 779名の大幅増ですがこれは、前年は 

連続休場日前後の土日と翌週も 1週間積雪でクローズだったためです。 

この結果ゴルフ場売上げは、1,236万円で、前年同日比 780万円と大幅増加です。 

 

（２）平日組売りの実績報告について                                                                                                     

１月実績は、73組 293人で前年比 6組 2人減少、2月 27日まで実績は 56組 222人で前年同日

比 92人増加です。 

  

（３）２月定例理事会結果の報告                      

２月 23日理事会の結果報告が有り、特に、コース管理委員会構想、クラブ選手権等 3競技の 1 

回戦 2回戦当日の一般のスタート予約、クラブ対抗日程決定、名義変更料引き下げ検討、プレ 

ー遅延対策とエチケットリーダー制度導入について報告が有りました。 

 

（４）CLAN PLANの進捗報告                     

  各クランのミーティングは前回報告の通り進んでいるが、クランフレンドの登録が当初計画通

りには進んでいないので、特に会社の役員とクラブの理事が率先してクランフレンドの登録に

注力する必要がある旨報告が有りまた。 

   

（５）連続休業日の作業報告 

  連続休場日に、カート道の補修が完了、ＦＷのバーチカルを 10番から 15番と 17番で実施、カ

ートのオイル交換など整備、カート道のヤード表示のペンキ塗り直しを行った旨報告が有りま

した。また、8番グリーン左手前のバンカーについて、バンカー内の木の下付近に葉が落ち、汚

れた砂が他の部分に流れ込み汚いので、コースタスクチームとも協議し、バンカー内にある 2

本の木の内 1 本がバンカーの外に出るようにバンカーを少し小さくすることとし着手した旨報

告が有りました。 
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協議報告事項 

（１）㈱コジローからの借入返済期限対策について             

前回取締役会で方向性として固めた重要な柱である、会員に一定金額を負担願うことについて、 

法務上・税務上の問題を詰めた結果の報告が有り、それを踏まえた借入金返済特定担務役員で協 

議中の内容について説明が有り協議しました。この結果を踏まえ、3月 11日に開催予定の経営特 

別委員会で理事会の委員と協議することとしました。 

以 上 


